

Hockey patines | Liga Europea de Clubes

El Telecable da el primer paso

Las gijonesas ganan en Vila-Sana con goles de Almeida, Igualada y Piquero en un partido jugado de poder a poder

Vila-Sana	2
Telecable Gijón	3

Vila-Sana: Anna Salvat, Daiana Silva, Luchi Agudo, Victoria Porta y Gimena Gómez. También jugaron Sandra Cohelo, María Porta, Florencia Felamini y Laura Barcons.

Telecable Gijón: Fernanda Hidalgo, Sata Lolo, Marta Piquero, Sara Rocés y Ana Catarina. También jugaron María Igualada, Nuria Almeida y Judith Cobián.

Goles: 1-0, min.2: Luchi Agudo. 1-1, min.8: Nuria Almeida. 1-2, min.12: María Igualada. 1-3, min.25: Marta Piquero. 2-3, min.30: Daiana Silva.

Árbitros: Joaquim Pinto y Pedro Silva (Portugal).

J.J. Gijón

El Telecable Gijón pone la eliminatoria de cuartos de final de la Copa de Europa de su lado tras ganar ayer en la cancha del Vila-Sana en un partido en el que los dos equipos jugaron decididamente al ataque e hicieron trabajar mucho a las porterías rivales.

Las cosas no empezaron bien para las gijonesas, que encajaban un gol cuando apenas se habían disputado dos minutos de partido tras una gran jugada personal de Luchi Agudo. Lejos de ponerse nerviosas, las jugadoras de Natasha Lee siguieron haciendo el partido que habían planeado y fruto de su juego fue el gol del empate. Su autora fue Nuria Almeida, que se aprovechó de una



Las jugadoras del Telecable Gijón se abrazan tras la consecución de un gol. | Marcos León

bola suelta cerca de la portería para batir a Anna Salvat. El juego siguió de poder a poder hasta que antes del descanso María Igualada acertó a rematar de espaldas, sorprendiendo a Salvat. El Telecable ya tenía el marcador a su favor, pero no se conformó con eso ya que a 15 segundos para el descanso una combinación entre Judith Cobián y Marta Pique-

ro permitió a esta batir por tercera vez la portería del Vila-Sana.

El técnico catalán cambió de portera y acertó en el cambio, ya que Sandra Cohelo paró todo lo que le llegó, incluidos dos penaltis, uno de ellos además por dos veces, ya que los colegiados lo mandaron repetir. En la segunda parte, el Vila-Sana se fue al ataque con todo

su arsenal y acabó logrando un segundo gol obra de Daiana Silva, con el que su equipo se mantiene en la pelea.

El día 6 de abril será el encuentro de vuelta en Mata Jove. Nada está decidido, pero las gijonesas partirán con ventaja de un gol, aunque tendrán ante sí otro duro partido ante un rival de gran potencial.

Rugby

54-10: El Pasek Belenos cae ante el Cisneros en el Puerta de Hierro

Al equipo avilesino le quedan dos jornadas para tratar de salvarse

Noé Menéndez Avilés

El Pasek Belenos cayó ayer con claridad (54-10) en el Puerta de Hierro de Madrid, donde disputó su partido contra el Complutense Cisneros, desplazado esta jornada del Central de la Ciudad Universitaria. El equipo avilesino fue el primero en lograr un ensayo en el partido,

por medio del ala Álvaro García, lo que le valió, con la posterior conversión de Rafa Migale, para tomar ventaja (3-7) cuando habían transcurrido cinco minutos de juego. Pero a partir de ahí, el conjunto estudiantil, liderado por el medio melé Nicolás Iner, se adueñó del partido y al descanso ya ganaba por 32-10. Otros tres ensayos en la segunda parte redondearon el marcador (54-



Stacy Duvenage, entrenador del Belenos. | Miki López

10) y permitieron al equipo de la Ciudad Universitaria de Madrid sumar un punto bonus ofensivo, lo que le asegura seguir al frente del grupo de B de División de Honor, en el que están los equipos que luchan por la permanencia en la máxima categoría.

El Pasek Belenos, por su parte, seguirá penúltimo, en puesto de descenso, a falta de dos decisivas jornadas para lograr la permanencia. Tras esta derrota, el próximo encuentro, que disputará en Valencia ante Les Abelles, se presenta decisivo en esa pelea. Los de Avilés acabarán la temporada en casa, ante el Pozuelo Rugby Unión.

El Real Oviedo, por su parte, culminó su temporada en División de Honor cayendo (20-34) en el campo del potente Gemika ya con la permanencia asegurada. El Gijón Rugby, por su parte, que ha descendido, perdió por 0-58 ante el Hermani.

PIRAGÜISMO

El Grupo se impone en el Regional de Jóvenes Promesas

El Grupo se alzó con el título de campeón de Asturias de Invierno por clubes Jóvenes Promesas, para cadetes e infantiles, disputado ayer en Trasona (Corvera). El corverano Náutico Ensidesa y el riosellano Piragüismo El Sella coparon la segunda y tercera plaza, respectivamente. La distancia para los cadetes, C-1 y K-1, fue de 5.000 metros; en tanto, para los infantiles, en las citadas modalidades, el recorrido fue de 3.000 metros. | J.M.C.

STAND UP PADDLE

Manuel Hoyuela y la asturiana Ana Baizán ganan en el Sella

El cántabro Manuel Hoyuela Rojas (SUP Suances) repitió ayer victoria en el Descenso del Sella en Stand Up Paddle (SUP), siendo su tercer triunfo en la prestigiosa prueba tras los cosechados en 2022 y 2023. La asturiana Ana Baizán (Independiente), por su parte, se alzó con su cuarto Sella tras los conseguidos en los años 2019, 2022 y 2023. Nada menos que 166 palistas tomaron parte en esta décima edición. | J.M.C.

MOTOCICLISMO

Primera victoria de Maverick Viñales en MotoGP

El piloto español Maverick Viñales (Aprilia RS-GP) venció ayer por primera vez con la Aprilia RS-GP, aunque fuese la carrera «sprint» del Gran Premio de Portugal de MotoGP disputada en el circuito de Portimao, en Portugal, donde los también españoles Manuel «Manugas» González (Kalex) y José Antonio Rueda (KTM) consiguieron la primera «pole position» de sus respectivas categorías.

BÁDMINTON

Segunda final consecutiva para Carolina Marín

La española Carolina Marín, primera cabeza de serie, derrotó ayer en dos mangas a la japonesa Tomoka Miyazaki en las semifinales del Abierto de Suiza, en Basilea, y se clasificó para su segunda final consecutiva, tras la ganada hace una semana en el prestigioso All England. La onubense, campeona olímpica en 2016, tres veces campeona del mundo y en seis ocasiones de Europa, volvió a evidenciar un gran momento de forma.